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入入驻驻齐齐鲁鲁国国际际塑塑化化城城是是““入入流流””
——— 齐鲁国际塑化城经营业户入城赞不绝口

评判一个市场的运营发展情况，应该说其中的经营业户最有发言权，淄
博的专业市场不少，但是综合运营、政策、服务等各个方面，能得到入驻的经
营业户交口称赞的却不多，齐鲁国际塑化城就是其中的一个特例，从开始建
设之初记者就跟踪关注这个项目，特别是其开城运营的这三年里，记者多次
深入商城走访业户，促膝长谈，从大家口中听到最多的是认可和赞叹，以及对
后续发展的诸多期许和信心。

淄博印田化工技术有限公司董事长苗华
云，是一位从事塑化行业近20年的塑化人，也
是2012年齐鲁国际塑化城一期交房迎来的第
一批业主，他既见证了临淄老塑化市场的兴
衰，也亲历着齐鲁国际塑化城这个商业新航
母的繁荣成长———“临淄有无可比拟的塑化
产业优势，但是原来的老化工城因为各种因
素已经不能满足行业的发展，而齐鲁国际塑
化城作为其升级模式顺应了市场的需要，加
之其高标准的规划建设远远高出我们最初的
预期，交通便捷，上下班也方便，所以，当房子
建好后，我第一个领了钥匙！”说起当初入驻
的急切心情，田总仍禁不住笑容满面。

齐鲁国际塑化城吸引业户纷至沓来的不
单纯是其高端大气的硬件设置，更重要的是其
涉及经营方方面面的一系列优惠扶持政策，长
达六年的税收扶持，专门的服务窗口，工商、安
监相关费用的减免，这一系列优惠政策给进城
经营的业户带来了极大的实惠和便利。

淄博高凯化工有限公司总经理于田书，
在入驻齐鲁国际塑化城之前也先后更换过几
个经营场所，但是经过细致的比较观察，于总
果断的选择了进驻齐鲁国际塑化城，在记者
追问其原因时，他不失幽默的答到：“经营塑
化行业的，不入驻塑化城就像矮了一截一样，
我觉得经营塑化行业就应该在这里。”由此可
见，短短三年时间，塑化城的行业聚集效应已
经完全凸显，就像一块强力的磁铁一样，吸引
这塑化经营业户踊跃进驻。于总看似随意平
实的话语，却准确道出了广大塑化经营者的
共同心声。

近日记者在中瑞大厦走访时，恰巧碰到
刚刚搬入办公的山东龙勤化工有限公司的石
总，提及自己的选择时，石总说：我一向注重
实际，所以在选择办公场所时也慎之又慎，多
方考察比较，但是最后的结果就是这里，就是
中瑞大厦，一方面是中瑞大厦完全符合我们
公司的形象和定位，另一方面，我们经营塑化
行业，只有在齐鲁国际塑化城才是‘入流’。”

目前，专业公司进驻专业市场，经营塑化
行业就到齐鲁国际塑化城，已经成为广大塑
化经营业户的共同心声。

“来到这里之后，除了原
来的老朋友，在这里有认
识了很多新朋友，拓展了
自己的人脉，大家在资金、
技术和客户资源上都实现
了互利共荣，哪怕在聚餐
的过程中都有可能达成很
多新的合作意向，可以说，
齐鲁国际塑化城已经成为

我们企业发展不可或缺的
平台和助力，在这里我们
就像铁轨上的列车只需要
快速奔跑。”虽然是朴实的
话语，但是苗华云的话语
中却难掩入驻这里的兴
奋。
其实，很多业户已经在这
个平台上感受到切切实实

的聚集效应和规模优势，
在这里，不光是促进了行
业内的沟通交流，信息共
享，很多外来的客户也在
商城开拓了新产品，新人
脉，所以说，商城的平台是
一个多赢的平台，大家在
这个平台上实现着各方利
益最大化。

开城运营三年来，齐鲁国际
塑化城的发展不断得到业内外
更多人的认可和称赞，但是齐鲁
国际塑化城并没有停止前进的
脚步，没有停止对后期软实力的
打造。

随着市场的逐步的完善和
成熟，商城的掌舵者吕总经过前
瞻性的布局和三年的不懈努力，
推 出 了“ 山 东 美 旗 石 化 交 易 平
台”这一全新的供应链金融 +物
流 +交易 +信息模式，具体来说，
就是到平台上来经营的客户只
要交上 2 0 %的保证金，平台就可
以提供百分之百的资金进行交
易，这个平台就好比一个充满魔
力 的 杠 杆 ，借 助 2 0 % 的 力 量 ，就
可 以 撬 动 1 0 0 % 的 资 金 ，这 样 就
能快速解决经营业户自有资金
不足的问题。

山东美旗石化交易平台上
线后，齐鲁国际塑化城所交给客
户的不仅是一间间实体的商铺，
还要给大家一个更加便捷的、不
受地域和空间限制的网络商城。

不断强化的软件建设和服
务，就如同给齐鲁国际塑化城插
上了翱翔天际的翅膀，让其突破
地域的限制，在经济大潮中自由
飞翔；让我们共同期待齐鲁国际
塑化城更加美好的明天！

这座大城顺应时代发展

这座大城能够产生聚合效应

这座大城能

带领业户扬帆远航

“要坚持我们的理想，为城
市创造美丽”——— 绿城的董事
长宋卫平如是说。
正是宋卫平这种理想主义的情
怀，造就了绿城人“取法极致，
得乎其上”的信念，造就了一个
为了营造精品而不断做“加法”
的企业，一个追求极致品质而
不追求利润的企业，一个为了
理想而不断自我挑战的企业。

自从1995年杭州丹桂公寓
开始，从绿城种下最初的关于
幸福、家庭的理想开始，绿城始
终把客户责任、行业责任和社
会责任放在重要位置。只要是
有利于客户的，只要是有利于
提升服务品质的，绿城都愿意
先走一步，这是一个理想主义
者源于内心的社会责任感和使
命感。

房企售卖的产品不仅仅是
房子，更是一家人的幸福所系。
绿城有这样的觉悟，并为之不
断努力；做一个营造更多幸福
生活的服务商是绿城不懈的追
求。

为了变得更完美，淄博·百
合花园投入大量人力和物力，
对玫瑰园组团外墙进行无调件
更换。玫瑰园组团由交付标准
的真石漆，改造成为干挂石材
湖北黄金麻。并且，原购房客户
不再补缴任何差价。外墙更换
石材不仅提高了玫瑰园组团的
整体美观度和品质感。而且，干
挂石材不易变色的特点，可以
使房屋外墙在很长时间以内保
持美观，符合绿城终极置业的
品质要求。让我们共同期待更
加美好的绿城生活！

绿绿城城，，为为了了理理想想做做加加法法
——— 淄博·百合花园·玫瑰园真石漆改全干挂石材

淄博·百合花园的玫瑰园要整体外立面改造了，真石
漆更换为干挂石材，石材全部采用黄金麻石——— 表面光洁
度高，含铁量高，无放射性，色彩高贵。黄金麻石的结构致
密、质地坚硬、耐酸碱、耐气候性好，用于建筑的内、外墙
壁、地面、台面等的装饰。装饰效果庄重富贵，金碧辉煌，素
有“黄金屋”之称。

绿城是一个惯于做加法的
企业，其追求理想，精益求精的
做派常让人咂舌。
杭州桂花城在项目全部售罄
后，又追加2000万元，请美国贝
尔高林景观公司作园区景观设
计，进一步提升品质；

上海绿城一期基本售完，
再投入3 0 0 0万元改善小区环
境，提升楼盘品质；
杭州绿园已经交付，游泳池却
返工重建，只因为贴面用材和
色彩还没有达到理想效果；
北京百合公寓即将交付，园林
景观大部完工，品质已达到当

地较高标准，客户非常满意，但
宋卫平董事长不满意，公司又
投入800多万元进行整体返工；

……
如此种种，绿城坚持永远

比承诺的做得更好。其对产品
品质的要求之高远超行业标
准，甚至于每一个细节都追求
完美，更不惜成本和代价。即使
大部分普通消费者浑然不觉的
细节，花费再巨大也要追求完
美。而正是这种不懈的自我要
求，绿城的房子从来都比效果
图更精致漂亮，品质也比承诺
的更坚实可靠。

绿城，不断做加法的企业

品质，绿城的理想与情怀

针对业主对教育资源的旺
盛需求，市场上出现了不少学区
房、学位房等教育楼盘。但在实
际购房中，很多朋友由于对学区
房、学位房理解不到位，致使业
主入住后子女的上学问题频出。

学区房，是指分布在学校周
边 的 房 产 ，根 据“ 就 近 入 学 ”相
关规定，在义务教育阶段，凡片
区内的适龄儿童皆可免试就读。
作为房地产市场竞争的优势资
源，学区房已成为现行教育体制
下的一个独特的现象。

“学区”是政府根据生源情
况来划分的，按最新政策规定，
如 若 业 主 户 口 已 迁 入“ 学 区
房 ”，那 么 ，其 子 女 可 以 按 规 定
入读在户口所在地分配的学校，
即“ 免 试 就 近 注 册 登 记 入 学 ”。
一般来说，学区房有入学考试、
微机派送等条件限制。

所 谓“ 学 位 房 ”，往 往 是 因
业主在买房后能获得相关学校

“ 学 位 ”而 得 名 。开 发 商 的 项 目
有“ 学 位 ”名 额 ，是 因 为 其 引 进
了 学 校 ，或 与 某 些“ 名 校 ”有 联
建、合作方面的关系。在楼盘宣
传广告中，经常能看到楼盘与名
校签约联建或合作，购买该楼盘
的业主子女将来即可享受到签
约学校的入学资格。学位房基本
没有入学考试、微机派送等条件
限制。

有一些家长急于购置学区
房 未 雨 绸 缪 ，需 要 提 醒 大 家 的
是 ，“ 学 区 划 片 ”并 不 是 一 成 不
变的，买学区房不一定上名校。
因学校或发生变化如扩建等，每
年的划片区域也可能产生改变，
且每年适龄入学人数都会出现
相应变化，学校或会适当调整招
生区域，这个势必就会影响到一
部分有需求的购房者。一些家长
提 前 打 算 是 好 事 ，但 是 政 策 多
变，购置之前需多了解政策。

学区房与学位房

家长该如何选择

置业提醒
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